



Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz nimmt den Spendenscheck von Fabian Selle aus dem CineStar entgegen

25.08.2017 15:49 CEST

Poster Basar im CineStar: Kino Mitarbeiter sammeln für das Kinderhospiz Bärenherz

Es war ein schönes Symbol, welches am Mittwochabend im CineStar Leipzig in Form eines Spendenschecks übergeben wurde. 1.170 Euro sammelten Mitarbeiter des Kinos für das Kinderhospiz Bärenherz. Zur CineLadys Spezial wurde der Scheck mit der stolzen Summe an Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz übergeben.

Der Erlös ergab sich durch einen Poster Basar im CineStar, den die Mitarbeiter

ehrenamtlich organisierten. Auf Facebook konnten alle Interessierten die Plakate ansehen und reservieren, die sich über Jahre im Kino angesammelt hatten. Am 12. August erfolgte der Verkauf im Foyer des Kinos. Fabian Selle, der den Basar mit großem Aufwand vorbereitet hatte, erklärte zur Spendenübergabe: "Wir hatten selbst nicht mit so einem großen Ansturm gerechnet und waren echt begeistert!"

Wir bedanken uns ganz herzlich für die schöne Spendenaktion, für das außergewöhnliche Engagement und die tolle Spende!

Hier finden Sie einen Beitrag vom Sachsen Fernsehen zur Spendenaktion:
<https://www.sachsen-fernsehen.de/kino-mitarbeiter-sammeln-fuer-kinderhospiz-leipzig-391758/>

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de